

中野区の児童・生徒のみなさんへ

令和2年5月7日
教育長 入野貴美子

4月にみなさんが進級・進学し、新しい学年をスタートしてから1ヶ月が過ぎてしまいました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、学校・幼稚園は、3月3日(火)から臨時休業が続いています。児童・生徒・園児のみなさんも心待ちにしていた新しい先生や友達との出会い、新しい学年での学習や学校生活などができずに、外出自粛をしてきたと思います。

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染拡大は止まらず、政府から「緊急事態宣言」が継続されるということになりました。第一に守るべきは、みなさん自身の生命と健康、そして、みなさんの大切な家族です。そのために、中野区立小中学校・幼稚園は5月31日(日)までさらに臨時休業を継続することにしました。

みなさんは楽しみにしていた学校・幼稚園生活を送ることができなくなってしまい、とても残念に感じていると思います。学校や幼稚園に通うことができなくても、みなさんはそれぞれの学校や幼稚園の子どもたちです。学校の先生方は、臨時休業中もみなさんが元気に有意義に過ごせるよう、考え行動してくださっています。もし、困ったことや悩んでいることがあったら、ぜひ先生方に相談してください。

また、学校や幼稚園が始まったら思い切り学習や遊びができるように、生活のリズムをつくっておきましょう。

今、日本中が、世界中がこの新型コロナウイルスによる危機を終息させるために、力を合わせて取り組んでいます。自分自身も、そして、自分以外の他の人も大切にし、心を一つにして乗り越えていきましょう。